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衆議院文部科学委員会ニュース

平成 22.10.27 第 176 回国会第２号

10月 27 日（水）、第２回の委員会が開かれました。

１ 文部科学行政の基本施策に関する件

・髙木文部科学大臣、笹木文部科学副大臣、鈴木文部科学副大臣、吉田財務大臣政務官、笠文部科学大臣政務官及び

政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

石 井 登志郎君（民主）

・学校教育の情報化（デジタル化）については、その効

果を十分に議論した上で進めるべきは進めていく必要

があると考えている。概算要求において「元気な日本

復活特別枠」で「学びのイノベーション事業」を要望

しているが、学校教育の情報化について大臣の決意を

伺いたい。

・小学校の外国語教育に関しては十分に教育体制が整っ

ていない学校が見られる状況にある。小学校における

外国語活動の代わりに中学校の外国語の授業時数を増

加させることも含めて、円滑な実施に向けての鈴木副

大臣の見解を伺いたい。

川 口 浩君（民主）

・国民から信頼される確かな臨床能力を備えた歯科医師

の養成のためには、国民目線に立った方策を早期に打

ち出すべきと考えるが、大臣の見解を伺いたい。

・児童虐待の早期発見に学校歯科医の果たす役割は大き

いと考えているが、児童虐待防止のために学校歯科医

を含めた学校における対応策の改善について大臣に伺

いたい。

本 村 賢太郎君（民主）

・スポーツ基本法案の検討状況及び提出時期を鈴木副大

臣に伺いたい。

・各種学校は都道府県の監督下にあるが、今後、外国人

学校を高等学校等就学支援金の支給対象として指定し

た場合の監督権限は国に移ることになるのかについて、

大臣に伺いたい。

下 村 博 文君（自民）

・北海道５区の衆議院補欠選挙への対応及び結果に対す

る大臣の見解を伺いたい。

・公立高等学校の授業料無償化により私立学校との「公

私間格差」が拡大していると危惧するが、格差の是正

に向けてどのように取り組むのか伺いたい。

・朝鮮学校への高等学校等就学支援金支給の判断基準案

について、11 月上旬とされる発表前に当委員会で議

論する必要があると考えるため、当委員会へ早期に提

示することを求めるが、大臣の見解を伺いたい。

・高等学校等就学支援金の支給に関する検討会議がまと

めた「高等学校の課程に類する課程を置く外国人学校

の指定に関する基準等について」に対する民主党の見

解に付された留意事項を、文部科学省が新たに定める

審査基準に盛り込むのか伺いたい。

馳 浩君（自民）

・高等学校等就学支援金支給に関し、朝鮮学校から文部

科学省令等に違反する内容の申請が行われた場合、文

部科学省が政府として申請を却下したり、出し直しを

指導することが可能であるか伺いたい。

・「民主党政策集ＩＮＤＥＸ2009」において宇宙航空研

究開発機構（ＪＡＸＡ）企画部門を内閣府のもとに再

編一元化するとともに、将来的にはＪＡＸＡを含む独

立した組織の創設を検討するとしているが、今後のＪ

ＡＸＡの在り方について笹木副大臣の見解を伺いたい。

・文部科学省の「チーム『ニッポン』マルチサポート事

業」を拡充する考えの有無について鈴木副大臣の見解

を伺いたい。

・平成 12 年に策定したスポーツ振興基本計画が今年度

で終了するが、同計画をどのように評価しているのか

伺いたい。また、第２期計画を策定するのであれば現

行の「スポーツ振興法」ではなく新たに「スポーツ基

本法」を制定し、新法を根拠にすべきと考えるが、鈴

木副大臣の見解を伺いたい。

池 坊 保 子君（公明）

・子どもたち一人一人にきめ細やかな教育を行えるよう
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少人数学級を目指すのならば、公立小中学校の教員の

配置等の裁量権は都道府県ではなく、学校設置者であ

る市町村が持つべきであると思うが大臣の見解を伺い

たい。

・平成 21 年度補正予算において設けられた約 486 億円

の高校生修学支援基金が、現在 10.3％しか活用され

ていない現状であるため、更に活用が進むように制度

設計を変更する必要があると思うが、大臣の見解を伺

いたい。

・我が国の「文化力」向上のために大臣が言うところの

「ソフトパワー」は具体的にどのような形をとるのか、

大臣の見解を伺いたい。

宮 本 岳 志君（共産）

・文部科学大臣挨拶において、積極的に支援すると述べ

られた 2022ＦＩＦＡワールドカップの招致及び日本

での開催が決まったラグビーワールドカップ 2019 へ

の支援についての大臣の見解を伺いたい。

・社団法人日本芸能実演家団体協議会が文化政策を具体

化するため、国家予算に占める文化予算の割合を

0.11%から 0.5%に増やすための請願署名活動を行って

いるが、当該活動についての大臣の見解を伺いたい。

・文化芸術を振興し「文化芸術立国」の実現を目指して

いくためには、芸術文化振興予算の確保・拡充をする

必要があると考えるが、大臣の見解を伺いたい。

城 内 実君（国守）

・朝鮮高校で使用されている歴史教科書の内容に関して、

文部科学大臣・副大臣・大臣政務官の所感を伺いたい。

・在日本朝鮮人総連合会が高等学校等就学支援金の朝鮮

学校への支給獲得を指示した報道（産経新聞 平成

22 年３月 12日）について、大臣の見解を伺いたい。

・高等学校等就学支援金の朝鮮学校への支給について、

政治的判断をする必要性があると考えるが、大臣の見

解を伺いたい。


